
Pronouns. Местоимения в английском языке.
Слово, обозначающее предмет или признак предмета, но не называющее его, называется местоимением. Местоимения делятся на несколько групп, каждая из которых имеет свои собственные грамматические характеристики. 
Pronouns many, few, a few, much, little, a little. Местоимения "много, мало, немного, несколько". 
Местоимения "many"- много и "few" - мало употребляются только как определения к исчисляемым существительным во множественном числе. 

They have many friends in London. 
У них много друзей в Лондоне. 

He has few friends. He is very lonely. 
У него мало друзей. Он очень одинок. 

There are many ways to solve this problem. 
Существует много способов решения этой проблемы. 
Местоимения "much" - много и "little" - мало употребляются с неисчисляемыми существительными (абстрактные понятия, вещества...). 

There is little milk in the cup. 
В чашке мало молока. 

We spend much time on this experiment. 
Мы тратим много времени на этот эксперимент. 

Do you have much money on you? 
У тебя с собой много денег? 

I have very little time. 
У меня очень мало времени. 
Сочетание "a few" означает "несколько" и употребляется только с исчисляемыми существительными, с неисчисляемыми существительными употребляется сочетание "a little", которое означает "немного". 

Will you give me a little water? 
Не дадите ли вы мне немного воды? 

I bought a few apples. 
Я купил немного (несколько) яблок. 
Итак, местоимения "a few, a little" означают "немного, но достаточно", а местоимения "few, little" - "мало". Сравните: 

I know little about painting. 
Я мало знаю о живописи. 

I know a little about painting. 
Я кое-что знаю о живописи. 

There are few flowers in my garden. 
В моём саду мало (почти нет) цветов. 

There are a few flowers in my garden. 
В моём саду есть немного цветов. 
	с неисчисляемыми
существительными
	 
	с исчисляемыми
существительными

	much
little
a little
	много
мало
немного
несколько
	many
few
a few

	lot of- много


Reflexive pronouns. Возвратные местоимения. 
Местоимения, оканчивающиеся на "-self (-selves во множественном числе)", называют возвратными. Возвратные местоимения показывают, что действие, называемое в предложении, направлено на лицо, которое его выполняет, следовательно возвратное местоимение должно быть по форме соотнесено с подлежащим. 
	I
	-myself

	you
	-yourself

	he
	-himself

	she
	-herself

	we
	-ourselves

	you
	-yourselves

	they
	-themselves


На русский язык они переводятся возвратным глагольным суффиксом "-ся (-сь)" или местоимением "себя (себе, собой, сам)". Например: 

She washed herself. 
Она умылась. 

They talked about themselves. 
Они говорили о себе. 

I can take care of myself. 
Я могу позаботиться о себе сам. 
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